

Egglham/Martinstödling

Sommerfest der FFW Martinstödling

Das traditionelle Sommerfest der Freiwilligen Feuerwehr Martinstödling hatte diesmal mit zwei „Störenfrieden“ zu kämpfen: am Eröffnungsabend mit König Fußball, der viele Gäste eher vor dem heimischen Fernseher blieben ließ, und zum Weißwurstfrühstück mit miesem Regenwetter. Dennoch konnte Vorstand Georg Aigner in den beiden absolut wasserdichten Festzelten vor dem Feuerwehrhaus zahlreiche Festgäste, wie Bürgermeister Hermann Etzel, dessen Stellvertreter Bernhard Weber und zahlreiche Gemeinderäte begrüßen. Wie immer gab es auch diesmal den „Glückshafen“, der mit seinen Losen mit attraktiven Gewinnen für Groß und Klein lockte, und natürlich auch den Küchenwagen, in dem Köstlichkeiten zur Brotzeit angeboten wurden. Besonderen Dank sprach Aigner allen aus, die für ihre Mithilfe und Mitwirkung zum Gelingen des Sommerfestes beigetragen hatten. Von dem Erlös aus den Verkäufen an den Ständen soll ein angemessener Betrag als Spende an die Flutopfer im Landkreis gehen, sobald der Kassier seinen „Kassensturz“ beendet hat – so Aigner.

Text: Hans Stickel (hs) / Fotos: Stickel



Festzelt von innen



Festzelt von außen